

Minuta de PAC

Proyectos Presentados	Proyecto 69965 Gestión de recursos humanos
Información de la reunión	Fecha: 03.05.2016 Hora: 14.00 Lugar: Oficinas de la SFP
Participantes	Humberto Peralta Beaufort, Ministro de la SFP Roberto Galvez, Representante Residente Adjunto PNUD Sully Cabrera, Directora General de Gabinete Hans Baumgarten, Coordinador de Gobernabilidad PNUD
Objetivo de la Reunión	Revisión Sustantiva del proyecto
Nombre: Fortalecimiento de capacidades institucionales para la gestión de los recursos humanos Asociado Impl.: Secretaría de la Función Pública (SFP) Fuente Fondos: TRAC Presupuesto Total del Proyecto: USD 844.949,33 (<i>presupuesto 2016: USD 34.000</i>) Modalidad propuesta: DIM (implementación PNUD)	
Comentarios Se firma la revisión sustantiva número 11.	
<p>El Ministro de la SFP, Humberto Peralta Beaufort, inicia la reunión agradeciendo el respaldo que el PNUD ha brindado a la Secretaría, recordando que el Proyecto viene apoyando con asistencia técnica y recursos desde el 2013. Explica que la labor de modernizar e institucionalizar del Estado es difícil y que conlleva un alto costo político, por lo cual el apoyo del PNUD es realmente valioso. Según el Ministro, la SFP, con mucho esfuerzo, está logrando importantes objetivos en la profesionalización de los funcionarios y funcionarias de Organismos y Entidades del Estado y que éstos podrían comunicarse de mejor manera para darle mayor visibilidad a la SFP. Por esta razón, está satisfecho con el apoyo que el Proyecto dará a la comunicación estratégica de la Secretaría, así como a la capacitación de funcionarios y funcionarias.</p> <p>El Representante Residente Adjunto, Roberto Galvez, agradece el espacio que la SFP da al PNUD para colaborar con el desarrollo de la institucionalidad en el país. Acota que, desde un punto de vista global de la agenda de cooperación internacional en el Paraguay, se reconoce que la SFP es un centro clave para la reforma profunda y eficiente del Estado, y que ha sido la institución que mayores fondos ha recibido. Reconoce que si bien los recursos disponibles para el 2016 son inferiores a los del año pasado, esto es gran parte debido que se está llegando al fin de un ciclo financiero corporativo y afirma que el PNUD seguirá siendo un socio importante de cooperación para la SFP. El Representante Residente Adjunto felicita al Ministro y a su equipo y alienta a que continúen con su buen desempeño.</p> <p>Las partes pasan a firmar la revisión sustantiva del Proyecto que describe las actividades a desarrollarse este año.</p>	

Lic. Sully R. Cabrera A.
Directora General de Gabinete
Secretaría de la Función Pública

HUMBERTO R. PERALTA BEAUFORT
Ministro Secretario Ejecutivo
Secretaría de la Función Pública